

令和3年度9月号 [9月15日(発行)]



東風だより

川口市立東中学校
川口市東本郷2-20-47番地
TEL 048-281-4065
特別支援学級 285-2423
さわやか相談室 281-4627
<http://www.sch.kawaguchi.saitama.jp/higashi-j/>

試行錯誤の先に

校長 藤川 悟

残暑も日ごとに和らぎ、初秋の季節となりました。本来ならば、始業式から学校行事の多い2学期を楽しみにしていた生徒も多かったと思います。しかし、夏のデルタ株による新型コロナウイルス感染拡大の影響により緊急事態宣言が発出され、新規感染者の減少が続くものの9月末までの期間が延長となってしまいました。残念ながら、学校も感染拡大防止対策を第1に考えながら、分散登校やオンライン授業での2学期のスタートとなりました。県の新人戦は中止となり、修学旅行や合唱コンクールも延期となりましたが、このような環境のなかでも、安全で有効に教育活動ができるよう全職員で知恵を出し合い、試行錯誤をくり返しながら取り組んでいます。

さて、本校でも2学期からオンライン授業をどう進めていくか、サマースクールを中止とし、研究を進めてきました。当初は、対面授業を映像で流せばよいのではないかと考えたのですが、市から支給されたタブレットのカメラの画質が低すぎて、黒板の文字が見えません。マイクの性能も低く、音もうまくひろうことができませんでした。なので、そこはあきらめ、登校している生徒も在宅の生徒もオンラインでできるよう準備を進めていきました。分散登校がはじまり、実際に行ってみると、学校のWIFI環境では、登校してきている生徒全員がタブレットでつなげると、画面や動画は止まってしまうし、声も途切れしまいます。急ぎよ、登校している生徒は、テレビモニターで対応するなど、初日は混乱してしまいました。登校してきている生徒は、対面での授業を増やしたり内容を工夫して、今の形となっています。まだまだ、不十分なところはありますが、与えられた環境のなかで、授業を進めていく最善の道を試行錯誤しながら、全教職員全力で取り組んでいます。

生徒や保護者の皆さんには、たいへんご迷惑をおかけしますが、在宅での授業で不明な点は、登校してきたときに質問するなど、オンライン授業を有効に活用するよう、ご理解ご協力をお願いします。

この分散登校の期間は、試行錯誤の連続です。朝や昼の健康観察はどうすれば効率的に安全にできるのか、給食指導を分散して食べさせるにはどうすればよいか、生徒の安全を最優先とし、考えなければならないことがたくさんあります。しかし、試行錯誤の先には通常に学校生活が再開し、延期となった学校行事が実施され、生徒の笑顔がさらに増えてくる、そんな日々がもどってくることを信じて、この試行錯誤した期間が無駄にならないよう、今後もよりよい形を求め取り組んでいきます。

「顔を上げて、前を向いて！2学期のスタートです！」